

## España tiene un millón más de pobres como consecuencia de la crisis

Escrito por claudiuskan - 04/06/2010 19:21

---

Que pena de pais

<http://www.eleconomista.es/espana/noticias/2202436/06/10/Espana-tiene-un-millon-mas-de-pobres-con-secuencia-de-la-crisis.html>

=====

## Re: España tiene un millón más de pobres como consecuencia de la crisis

Escrito por tucapital.es - 05/06/2010 08:00

---

Hay más, pero no están contabilizados, y son todos los jóvenes que se habían emancipado y han tenido que volver a la casa de sus padres porque han perdido su trabajo.

Salu2.

=====